



粟生野

やさしく かしく たくましく

<http://edu.ton21.ne.jp/awanominami/>

敦賀市立粟野南小学校 校長室通信
令和4年12月23日号

学校教育目標

知性豊かで心身ともにすこやかな児童の育成

自分のことを褒めてあげましょう！

夏休みを終え、まだ厳しい暑さの中、みんなが学校に戻ってきたのが、ついこの間のようですね。今は野坂山もすっかり白くなり、朝、布団から出るのが辛い季節になりました。今日の集会でもお話しましたが、9月～12月の4ヶ月間、みんなはいろいろなことに挑戦し、一杯取り組むことができました！何が一番心に残っていますか？先生は、右の写真のような、「絵習字」(?)を習い始めました。絵の具で絵を描いたり筆ペンで文字を書いたり、とっても楽しいです。1年間続けることができたので、“がんばったなあ”と自分では思っています。ぜひ、みんなも、いろいろなことを思い出して、『自分で自分のことをほめてあげて』くださいね。



Merry Christmas



新しい年がやって来ます！



いよいよ明日から冬休み。冬休み中には、「お正月」が含まれていますね。お家の方のお仕事もお休みになったり、おじいちゃん・おばあちゃんや親戚の方たちと会う機会があったりするのではないのでしょうか？きっと、いつもよりゆったりと過ごすことができるはず。家族といっぱい遊んだり、話したりしてくださいね。

そして、冬休みの真ん中には、「大晦日」と「元日」があり、新しい年を迎えます。2022→2023に変わります。とら年→うさぎ年に変わります。突然ですが、先生はカレンダーをめくるのが大好きです。ビリビリッと破って新しい月になると、気持ちが引き締まる気がするからです。元日(1/1)は、新年初のビリビリです。2023の最初の一步。どんな年になるのだろう・・・と、わくわくしませんか？

新しい年がやって来ます！みんなは、どんな年にしたい？どんなことをやってみたい？

保護者のみなさまへのお知らせ



①日が決まりました

★R4度卒業式
R5.3.14(火)



★R5度入学式・始業式
R5.4.8(土)
(4/10(月)は振替休業)



②制服登校に戻します



来年度(4/8～)は、制服登校に戻します。ご準備をよろしくお願ひします。(裏面参照)

- 制服 「上衣」「スカート」または「ズボン」
- アンダー 「白のポロシャツ」
(ブラウスやカッターシャツでも可)

2022年、1年間、大変お世話になりました。2023年も、子どもたちにとって実りの多い、充実した年となるように教職員一同全力で取り組んでまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。よいお年をお迎えください。

